

Artikel vom 06.10.2021

► Antrag zur Sanierung und Erneuerung des Skaterparks

Antrag

Sanierung und Erneuerung des Skaterparks

Sehr geehrte Herr Bürgermeister, liebe Stadtratskolleginnen und Stadtratskollegen,

auf die damalige Initiative der Jungen Union, Grafing und der Unterstützung durch den privaten Grundstückseigentümer ist der Skatepark in seiner jetzigen Form in den 90er Jahren entstanden. Sein Bestehen und seine Funktionalität sind dem CSU-Ortsverband und der Jungen Union, Grafing auch deshalb ein wichtiges Anliegen.

Durch die erfreuliche und recht aktive Nutzung des Parks über die letzten Jahrzehnte ist er in die Jahre gekommen und bedarf einer notwendigen Sanierung und Erneuerung, um den Ansprüchen der Jugend nach fast 30 Jahren an Gerätschaften wie Kicker und Rampen gerecht zu werden.

Deshalb ist insbesondere die Junge Union, Grafing bereit, in Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung dazu ein Konzept zu erarbeiten. Hierzu bietet die JU Grafing der Stadtverwaltung an, sowohl bei der Planung, der Umsetzung und der Finanzierung der Sanierung und Erneuerung des Skaterparks zu unterstützen.

Max E. Graf v. Rechberg
Fraktionsvorsitzender

Thomas Huber, MdL
Stellv. Fraktionsvorsitzender

Florian Wieser
Ortsvorsitzender